

Hin und wieder gibt es Zeiten, die Bestand haben:
 Zeiten der Freundschaft - Zeiten der Zärtlichkeit
 Zeiten der Liebe - Zeiten voll Ewigkeit - Endlos viel Glück

„SCHMUNZELIGES“ Als Vera von der Schule nach Hause kommt, will ihre Mutter wissen: „Na, Vera, was habt ihr denn heute in der letzten Stunde gehabt?“ Vera verrät: „Einen Riesenhunger!“



Nichts bringt so viel Freude ins Leben wie die Herzlichkeit und Wärme der Freundschaft. (Phil Bosmans)



An die Mutter

Du hast das Größte mir gegeben:
 Mein Dasein, das verdank ich dir.
 Du, Mutter, schenktest mir das Leben;
 denn du hast ja gesagt zu mir.
 Du gabst den Dingen ihren Namen,
 halfst erste Worte zu verstehen.
 Du gabst der Welt einst ihre Farben,
 ließest mich ihre Schönheit sehn.

Du wusstest Märchen und Geschichten
 und sangst mich in den Traum der Nacht,
 erzähltest mir von Gott, dem Vater,
 hast mir das Beten beigebracht.

Ich machte meine ersten Schritte
 an deiner lieben, guten Hand.
 Du zeigtest mir die ersten Wunder
 in einem unbekannten Land.

Du hast mir meine Angst genommen;
 denn wenn ich rief, dann warst du da.
 Du gabst Vertrauen mir ins Leben,
 weil ich stets spürte, du bist nah.

Wenn du mich ansahst, sah ich Freude
 und wusste mich von dir geliebt.
 So lernte ich mein erstes Lächeln,
 die schönste Sprache, die es gibt.
 Was du tatst, kann ich nie vergelten.
 Zu klein ist meine Kraft dafür.
 Drum kann ich nur das eine sagen:
 Hab Dank, und Gott vergelte es dir.

(Helmut Zöpfl)

Die beste Übersetzung

Die Absolventen einer geistlichen Akademie waren versammelt, um zu beurteilen, welche der sechs bekanntesten Bibelübersetzungen in die deutsche Sprache die beste ist. Sie konnten lange nicht zu einer übereinstimmenden Meinung kommen, weil jede Übersetzung seine Vorzüge aber auch seine Mängel hat. Das Ende der Diskussion wurde durch einen jungen Mann herbeigeführt, der sagte: "Ich bin überzeugt, dass die beste Übersetzung die ist, die meine Mutter für mich gemacht hat." - "War sie denn eine Übersetzerin?" - "Jawohl, und Welch eine!", erklärte der junge Mann begeistert. "Sie hat mit ihrem ganzen Leben die Bibel übersetzt, so dass sie für immer in meinem Herzen geblieben ist!"



Ein Lächeln

Ein Lächeln zaubert Sonnenstrahlen
 in dein Gesicht und lässt es leuchten.

Ein Lächeln wird zur Quelle,
 an der sich dein Nächster wärmen kann.

Ein Lächeln lässt dich weich werden
 und jede Zelle trägt es weiter.

Ein Lächeln ist eine Liebeserklärung an das Leben und heißt:
 Ich nehm dich, wie du bist! (Helga Schäferling)



„SCHMUNZELIGES“ „Max, was machst du denn da?“ – ruft die Mutter. „Mama, ich fange Fliegen. Ich habe schon sieben gefangen, vier Weibchen und drei Männchen.“ – „Wie willst du denn das wissen?“ - „Ganz einfach! Die vier Weibchen waren am Spiegel, die drei Männchen am Bierglas.“